



Ha visitado unidades de la Flota y otras dependencias de la Armada

Primera visita oficial del almirante de la Flota a Ferrol

14.11.08.- El almirante de la Flota, Juan Carlos Muñoz-Delgado y Díaz del Río, ha visitado unidades de la Flota y otras dependencias de la Armada en Ferrol entre los días 17 y 19 de noviembre.

Esta es la primera visita oficial a la ciudad de Ferrol desde que el almirante Muñoz Delgado tomó posesión de su cargo el 29 de julio de 2008. A lo largo de tres jornadas, ha sido recibido por el alcalde de la ciudad, Vicente Irisarri Castro, ha visitado la 31ª Escuadrilla de Escoltas, el buque de aprovisionamiento de combate "Patiño", el arsenal, los polvorines de Mougá, la nueva residencia logística y el LHD "Juan Carlos I" en las instalaciones de Navantia, donde fue recibido por el director y el jefe de la Inspección de Construcciones.